



### Helfer in sämtlichen Notlagen

Die Einsatzkräfte der Feuerwehr Schemfeld demonstrieren die Rettung einer Person nach einem Waldunfall. Die verunglückte Person ist unter einem schweren Baum eingeklemmt. Das Publikum erlebt hautnah mit, wie ein derartiger Rettungseinsatz abläuft und was es alles zu koordinieren gibt. Für den Aktionstag wurde extra eine Busrundfahrt organisiert, die das Publikum zu den Übungen in Schemfeld, Schönfeld, Rupertsbuch, Workerszell, Sappelfeld und Schörsau brachte.

Foto: Bauer



### In luftigen Höhen

Kooperation unter Helfern: Die Bergwacht Dolstein hat in Pollenfeld einen Schrägaufzug aufgebaut. Hier wurden Kinder aus vier Metern Höhe fachmännisch abgeseilt. Johann und vielen anderen Kindern machte es sichtlich Spaß.

Foto: Fries

# Feuerwehrspektakel zum Mitmachen



### Qualmender Einsatzort

Spannende Einblicke in die Arbeit der Feuerwehr Weiheim-Kornstein gab es bei der inszenierten Rettung einer verletzten Person aus einem brennenden und verrauchten Haus.

Foto: Meyer

*25 Feuerwehren aus dem Landkreis Eichstätt beteiligten sich am Samstag an der „Langen Nacht der Feuerwehr“. Mit spannenden Einblicken in die Arbeit der ehrenamtlichen Retter sollen neue Mitglieder für den Dienst begeistert werden.*

Von Andreas Renner



### Reale Einsatzbedingungen

Um Männer und Frauen für die Arbeit der Feuerwehr zu begeistern, hat die Kippenberger Wehr einiges an Action geboten. Für die Übung wurde eine Holzhütte in Brand gesteckt. Wie bei einem echten Einsatz rückte die Feuerwehr mit Blaulicht an und brachte das Feuer unter schwerem Atemschutz unter Kontrolle.

Foto: Kienast



### Früh übt sich

Die Feuerwehrmänner von Morgen durften im Gerätehaus in Rapperszell in ihre künftige Einsatzkleidung reinschlüpfen. Ein paar Jahre wird es allerdings noch dauern bis sie passt.

Foto: Straus



### Vorsicht Fettbrand

„Nimm auf keinen Fall Wasser, um einen Fettbrand zu löschen!“. Die Feuerwehr Sappelfeld demonstrierte vor Ort was passiert, wenn man Wasser in brennendes Fett schüttet.

Foto: Bauer



### Probesbitzen im Feuerwehrauto

In Hofstetten öffnete die Feuerwehr sämtliche Türen, um den Gästen Einblicke in ihr Arbeitsgerät zu verschaffen. Für die Kinder war Probesbitzen im Feuerwehrauto angesagt.

Foto: Schiller



### Wasser marsch

Bei der Feuerwehr in Mörnshelm dürfen sich bereits die ganz Kleinen als waschechter Feuerwehrmann oder als Feuerwehrfrau ausprobieren. Auch wenn der Feuerlöscher noch etwas zu groß war um ihn alleine zu halten, zog die Faszination der Löschübung gebannt alle Blicke der umstehenden Kinder auf sich.

Foto: Meier



### Nicht nachmachen

Was aussieht wie eine spektakuläre Feuershow, zeigt was passiert, wenn Wasser in Berührung mit einem Fettbrand kommt. Die Feuerwehr in Tauberfeld demonstrierten dem Publikum bei der Langen Nacht der Feuerwehren, was ein kleiner Spritzer Wasser bereits auslösen kann. Es entsteht sofort ein gewaltiger Brand.

Foto: Heimböcher